
Ata  da  36°  Sossao  Ordinaria  do  ano  de  2023  da  Camara  Muhicipa]  de
Salgado,  Estado  De  Sergipe.  Ao  vig6simo  primeiro dia do  mss  de junho  do
ano de dois mil e vinte ties, as dezessete horas e treze minutos, no plenario da
Camara Municipal de Salgado, sob a presidencia, o vereador Amaral Valeriano
da    Silva,    vice-presidente,    Mafilza    Silva    Comes,    1°    secretario,    Civaldo
Evangelisfa  Fraga,  2° Secretario,  Jose  Ribeiro  Neto,  e os demais vereadores,
os senhores: Jose Aecio Santos de Jesus, Josefa Santos Garcia Ferreira, Jos6
Raimundo da  Silva  Fonseca,  Lucas Aradjo  Morals e  Raimundo  Francisco dos
Santos  Junior.  0  senhor  presidente  declarou  aberta  a  presente  sessao  e
declarou   aprovada   a   ata   da   sessao   passada.   Em   seguida   enalteceu   o
novenario   e   os   festejos   do    Povoado   Ab6boras,    destacou   tambem   o
encerramento  do  recesso  parlamentar  com  retorno  previsto  para  o  mss  de
agosto.  No pequeno expediente, a senhor Alisson  Fernando Santana,  morador
do   municipio,    saudou   a   todos   os   presentes   e   apresentou   prob[emas
relacionados  ao  municipio,  falou  sobre  a  situaeao  critica  de  uma  ponte  de
madeira localizada entre os Povoados Turma e Arrepiada, urn poste com rede
de energia instalado de forma jnadequada, relatou tambem sobre duas pontes,
uma   localizada   no   Povoado   Grilo   e   a   outra   entre   os   Povoados   Grilo   e
Macedina,   falou   tambem  de  vias   pdblicas  do   municipio   que  estao  sendo
invadidas  e  citou  como  exemplo  dessa  invasao  o  secretario  municipal  de
Obras,  Silvano  dos  Santos,  a  rua  Pedro  Calango,  o  conjunto  habitacional  da
beneficiadora e a avenida Virgulino Salgueiro no bairro Estaeao,   falou tambem
que ja deveria existir urn plano diretor no municipio relatando a necessidade de
ter urn corrimao nas laterais do Mercado Municipal, em seguida pediu para que
os  vereadores  tomem  providencias  sobre  essas  situae6es.  0  vereador  Jose
Raimundo  saudou  a  todos  os  presentes  e  falou  que  foi  resoMdo  a  situaeao
critica   do   bairro   Flora   Batista,   falou   tambem   que   o   ideal   e   cobrar   as
necessidades   do   municipio   para   que   o   problema   seja   solucionado,   falou
tambem  que  os  grupos  de  WhatsApp  ajudam  bastante  na  solucao  desses
problemas, destacou a festa junina realizada no Povoado Saco Encantado e do
apoio do ex-prefeito Duilio Siqueira, em seguida agradeceu. 0 vereador Lucas,
saudou  a todos os  presentes e  parabenizou  o vereador Jose  Raimundo  pela
organiza9ao da festa do Povoado Saco Encantado, a vereadora Mafilza, sobre
a organizaeao da festa do Povoado Agua Fria e solicitou da gestao e de outras
futuras gest5es o retomo dos festejos juninos do  Povoado Agua  Fria, falou da
iluminaeao que foi feita no Conjunto Habitacional Sao Crist6vao e afirmou que
as  cobrancas  feitas  em  grupos  de  WhatsApp  sao  atendidas,  falou  que  os
vereadores estao sendo  mais cobrados do que o  pr6prio   prefeito e falou do
recesso que estava proximo. A vereadora Mafilza saudou a todos os presentes
e  falou  que  organizou   o  Sao  Joao  do   Povoado  Agua   Fria  junto  com  os
vereadores  Maria  da  Conceicao  e  Marcelo,  falou  que  alguns  comercjantes
ajudaram  e  destacou  sua  gratidao  em  relaeao  a  realizacao  desse  evento
afirmando  que  traz  de  volta  a  cultura  junina  da  comunidade,  agradeceu  ao
presidente  Amaral  e  todos  que  se  envolveram,  destacou  o  dia  26  de junho
afirmando  que  e  uma  data  de  conscientizagao  ao  abuso  e  o  tfafico  ilicito  de
drogas]  falou  famb6m  da  importancia  de  fazer  polfticas  pdblicas  sabre  essa
situaeao  e  falou  de  familias  que  sofrem  com  esse  problema,  agradeceu  ao



prefeito   Givanildo  Costa  e  ao  secretario  de  Obras   pelo  apoio  do  evento
realizado no  Povoado Agua Fria e a iluminagao ptlblica feita  no Conjunto Sao
Crist6vao, em seguida cobrou a iluminacao pdblica de outras ruas do povoado
Agua  Fria,  desejou  urn  born  Sao  Pedro  e  afirmou  que  esfa  a  disposieao  da
popula9ao. 0 vereador Civaldo, se ausentou da sessao para dar suporte a urn
vizinho  que   havia  falecido.   0  vereador  Jose   Ribeiro,   saudou  a  todos  os
presentes  e  convidou  a  todos  os  parlamentares  para  uma  audiencia  pt]blica
que sera realizada na casa dos jovens sobre a volta do funcionamento do Hotel
Balneario de Salgado.  0 vereador Jose Aecio, pediu para remarcar outra data
para   realizaeao   da  Audiencia   Pdblica.   0  vereador  Jose   Ribeiro  falou   da
mudanca  da  data  da Audiencia,  em  seguida  agradeceu.  A vereadora  Josefa
Garcia, saudou a todos os presentes, justificou sua ausencia na tiltima sessao,
parabenizou a todos os forrozeiros do municipio desejando urn born Sao Pedro
a todos. 0 vereador Jose A6cio, saudou a todos os presentes e falou que nao
foi  realizado o  Fonr6 do  Fife,  no  Povoado Tombo,  em  respeitl ao falecimento
de  urn  morador  da  comunidade,  falou  de  sua  participaeao  no  novenario  do
Povoado Ab6boras, do aniversario do Galego da pousada e de sua passagem
no  povoado  Agua  Fria,  falou  de  sua  participacao  de  uma  audiencia  ptlblica
realizada em Aracaju junto com o ministro Marcio  Macedo, falou de beneficios
e  programas  como  o  Mais   Medicos  que  esfa  de  volta,   falou  tambem  do
programa Minha Casa Minha Vida e dos preaps baixos de alimentos no Brasil,
falou  tambem  que  as  prefeituras  e  o  Governo  de  Sergipe  tern  mais  de  300
milh6es  de  reais  para  atender  as  necessidades  da  populaeao,  em  seguida
desejou  a  todos  urn  Sao  Pedro  repleto  de  paz,  falou  que  conversou  com
secretario de Obras sobre recursos que conseguiu  com o vereador Raimundo
Francisco e destacou alguns deles como a pavimentagao granitica do Conjunto
Manoel  Marinho  Barbosa e o Alto do Tiro,  no Povoado Agua  Fria,  a Travessa
Senhor Amado,  Rua vizinho ao Poerao, no bairro Estaeao, o Conjunto Benigna
Menezes  e  outros  povoados  do  municipio,  destacou  tambem  o  recurso  de  1
milhao  e  80  mil  reais  para  a  construgao  de  uma  Unidade  Basica  de  Satlde
(UBS),  no  Povoado  Lagoao,    falou  de  recursos  que  a  Deso  destinou  para  o
Festival  da  Mandioca,  na  cidade  de  Lagarto,  e  afirmou  que  esses  reoursos
deveriam  ser  destinados  para  obras  no  municrpio  de  Salgado.  0  presidents
passou a condugao da sessao para vice-presidente que passou a palavra para
o  vereador  Amaral.  0  vereador  Amaral  saudou  a  todos  os  presentes,     e
relembrou do inicio dos trabalhos legislativo, falou do projeto de lei da estrutura
organizacional  e  administrativa  da  Camara    que  gerou  novos  empregos  no
municipio e afirmou que os pr6ximos gestores tambem poderao conduzir esse
mesmo trabalho, fa[ou do  lnstagram que foi  implantado e o alcance de  10 nil
contas do lnstagram da Camara, falou tambem que esfa organizando todas as
leis  disponiveis  na  casa,   para  serem  salvas  em   urn  sistema  e  destacou
algumas  palestras  que  foram  feitas  na  casa,  falou  tambem  de  trabalhos  e
servicos clue foram realizados pela Camara. A presidente em exercicio passou
a condugao da sessao para o presidente Amaral.  Na ordem do dia,  0 senhor
presidente  colocou  em  votagao  a  indicaeao  n.a  27/2023  da  vereadora  Jos6
Garcia, que pediu a revitalizacao da rua de seu Jesse,  no povoado Agua Fria.
0 senhor presidente colocou a indicaeao em votagao a qual foi aprovada por



unanimidade,   0   senhor  presidente  colocou   em   disoussao  a   indicagao   n.a
22/2023 do vereador Jose Raimundo que pediu a fiscalizaeao das calgadas dos
estabelecimentos comerciais da avenida Josias Carvalho. 0 senhor presidente
colocou  a  indicaeao  em  votaeao  a  qual  foi  aprovada  por  unanimidade.     0
senhor presidents colocou em discussao a indicagao n,0 51/2023 da vereadora
Mafilza,   que  solicitou   uma   maca   na   Unidade   Basica  de   Sadde  (UBS)  do
Povoado Sao Raimundo. 0 senhor presidente colocou a indicacao em votagao
a   qual   foi   aprovada   por   unanimidade,   0   senhor   presidente   colocou   em
discussao a indicaeao n.° 19/2023 do vereador Raimundo Francisco que pediu
a  solicitagao  da  instalagao  de  luzes  sinalizadoras  nas  Torres  de  celular  do
municipio.  0  senhor  presidente  colocou  a  indicacao  em  votaeao  a  qual  foi
aprovada  por  unanimidade.  0  senhor  presidente  colocou  em  discussao  os
projetos de  leis n.a 07/2023 de autoria do  Poder Executivo que "Disp6e sobre
cessao  de  im6vel  pdblico  e  da  outras  providencias",   0  senhor  presidente
colocou  o  Projeto  de  Lei  em  votaeao  o  qual  foi  aprovado  por  unanimidade
tornando-se lei n.a 811/2023 no municipio de Salgado-SE. 0 senhor presidente
colocou  em  discussao  o   Projeto  de  Lei   n.a  08/2023  de  autoria  do   Poder
Executivo, que ``Reajusta o salario base dos servidores ptlblicos de provimento
efetivo,  em  comissao,  funcionarios  contratados  e  empregado  ptlblico,   bern
como  extingue  e  cria  cargos  ptlblicos  e  da  outras  providencias".  0  senhor
presidente  colocou  o   projeto  de   lei  em  votacao,   o  qual  foi  aprovado  por
unanimidade,  tornando-se  lei  n.a  812/2023  no  municipio  de  Salgado-SE.  0
senhor presidente colocou em discussao o projeto de lei n.a 09/2023 de autoria
do   Poder  Executivo   que   "Altera   a   Lei   n.a  485/2015   que   disp6e   sobre  o
Conselho  Municipal  do  Meio  Ambiente  de  Salgado-SE".  0  senllor  presidente
colocou  o  projeto  de  lei  em  votagao,  o  qual  foi  aprovado  por  unanimidade
tomando-se lei n.° 813/2023 no municipio de Salgado-SE. 0 senhor presidente
colocou em discussao o projeto de n.a 10/2023 de autoria do Poder Executivo,
que "Disp6e sobre Autorizaeao para a Prefeitura de Salgado celebrar Termo de
Coopera9ao   T6cnica   com   o   Serviap   Nacional   de   Aprendizagem   Rural   -
SENAR/SE." 0 senhor presidente colocou  o  projeto de lei em votagao,  o qual
foi  aprovado  por  unanimidade,  tomando-se  lei  n.°  814/2023  no  municipio  de
Salgado-SE.  0  senhor  presidente  colocou  em  discussao  o  projeto  de  lei  n.a
11/2023 de autoria do Poder Executivo que "Reestrutura o Conselho Municipal
de Cultura e institui o Fundo Municipal de Cultura, e da outras providencias".   0
senhor presidente colocou o projeto de lei em vota?ao o qual foi aprovado per
unanimidade  tomando-se  lei   n.a  815/2023   no  municipio  de  Salgado-SE.   0
senhor presidente colocou em discussao a projeto de lei n°  12/2023 de autoria
do  Poder  Executivo  que  "Disp6e  sobre  as  Diretrizes  Orcamentarias  para  a
elaboraeao  da  Lei  Orcamentaria  para  o  exercicio  de  2024  e  da  providencias
Correlatas (LOO)".  0 senhor presidente colocou o  projeto de lei em votagao o
qual  foi  aprovado  por  unanimidade  tomando-se  lei  n.0  816/2023  no  municipio
de Salgado-SE. 0 senhor presidente desejou a todos urn born recesso e avisou
o retomo das sess6es para o dja 02 de agosto, em seguida declarou encerrada
a presente sessao. Sala das sess6es em 26 de junho do ano de 2023.
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Presidente: Amaral Valeriano da Silva


